

# *Cubano Pereira consolida puesto en ranking mundial de tenis de mesa*

---



La Habana, 28 mar (PL).- El cubano Andy Pereira consolidó su sexto puesto en el escalafón de aspirantes para acceder por el ranking mundial al torneo de tenis de mesa de los Juegos Olímpicos de París, divulgó el semanario Jit.

Pereira acumula 404 puntos en el listado que definirá a los dueños de 15 boletos para competir en la cita bajo los cinco aros de la capital francesa, luego de avanzar hasta la ronda de 16 en los dos torneos WTT Feeder celebrados en la ciudad libanesa de Beirut.

Además, el subtitular individual de los XIX Juegos Panamericanos de Santiago 2023 estudia la vía de clasificación a través de un certamen continental que acogerá Lima, del 14 al 18 de mayo.

El nigeriano Quadri Aruna lidera a los candidatos al cupo olímpico por el ranking, con mil 115 unidades, seguido del británico Liam Pitchford (621), el kazajo Kirill Gerassimenko (556), el rumano Ovidiu Ionescu (437) y el chileno Nicolás Burgos (417).

Pereira también tiene previsto participar en tres justas de la serie WTT Feeder en abril, con la ambición de sumar puntos.

Ese periplo comenzaría el día 2 en Varazdin, Croacia, y continuaría con las presentaciones en la ciudad alemana de Dusseldorf (8-12) y Havirov (14-17), en República Checa.

En la justa germano deberá acompañarlo su compatriota Daniela Fonseca, quien intervino en las justas libanesas y junto a Jorge Moisés Campos tiene cupo asegurado para el doble mixto de París 2024.

Fonseca competirá en el clasificatorio de la capital peruana, donde pudiera conseguir un boleto individual a la Olimpiada.

Según el presidente de la Federación Cubana de Tenis de Mesa, Bárbaro Oliva, Pereira debe recibir una invitación a la fase del circuito de grand smash en Arabia Saudita a principios de mayo.

El directivo recordó que hace unas semanas compitió en el Grand Smash de Tenis de Mesa de Singapur 2024.

«Aunque cedió en su primer partido ante el ecuatoriano Alberto Miño, sumó 10 puntos para el ranking, muy importantes para mantenerse en la lucha por el boleto olímpico, afirmó a Jit.



**Radio Habana Cuba**